

Antrag Nr. 22-O-08-0010  
SPD-Fraktion

---

**Betreff:**

Sachstand Ausschilderung des Gemeinschaftshauses (SPD)

**Antragstext:**

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird um Auskunft gebeten, wann die geforderte Ausschilderung für das Gemeinschaftshaus ergänzt wird.

**Begründung**

Der Ortsbeirat hat mit dem Beschluss Nr. 0074 vom 07.10.2021 eine Verbesserung der Ausschilderung für das Gemeinschaftshaus gefordert. Der Beschluss lautet:  
„Der Magistrat wird gebeten, den Weg zum Gemeinschaftshaus und zum Jugendraum der Mobilen Jugendarbeit aber der Ecke Biegerstraße/Fliednerstraße durchgängig und für Fußgänger nachvollziehbar auszuschildern.“

Auf die Begründung zu diesem Beschluss, der bis heute unbeantwortet geblieben ist, wird verwiesen.

Wiesbaden, 10.06.2022

Pahls  
Fraktionssprecher